

BTV-3 Impfung – die Zeit ist JETZT!

Im vergangenen Jahr hat der Serotyp 3 des Blauzungenvirus Teile Deutschlands überrollt. Insgesamt sind in der Bundesrepublik bislang über 16.000 Fälle aufgetreten. Knapp 1.000 davon in Bayern.

Der aktuell vorherrschende Serotyp tritt mit wesentlich gravierenderen Auswirkungen für die Tiere auf als die bisherigen Varianten. Angefangen bei einem deutlichen Rückgang der Milchleistung über mehrere Wochen, die unter Umständen nicht mehr auf das Ursprungsniveau zurückkehrt, bis hin zum Verlust von Tieren.

Zwar sind die Fallzahlen über den Winter zurückgegangen, die Gnitzen können jedoch bei Temperaturen von bis zu 10°C mehrere Monate überleben. In Ställen oder geschützten Räumlichkeiten überstehen sie den Winter problemlos. Das bedeutet: der Virus ist nach wie vor in großer Menge in Deutschland vorhanden und damit ist in den kommenden Monaten gerade auch in Bayern mit einem deutlichen Anstieg der BTV-3 Fälle zu rechnen!

Es gibt nur eine Möglichkeit Rinder, Schafe und Ziegen effektiv vor einer Infektion zu schützen: Impfen! Und zwar vor Beginn der warmen Monate, denn die Grundimmunisierung dauert ca. fünf Wochen.

Damit ist JETZT die Zeit zu impfen, um einer möglichen Infektion mit BTV-3 vorzubeugen!

Landesverband
Bayerischer Rinderzüchter e.V.



BAYERISCHER VIEH- UND
FLEISCHHANDELSVERBAND e.V.



Bayerischer
Bauernverband



MILCHBAUERN
SERVICE
BAYERN

